

Archives municipales

Trois nouvelles donations



Le carrefour du Bd de Rennes et du Bd Saint Germain au début du siècle dernier photographié par le grand père d'Hervé le Ker.

Après l'architecte Bernard Kaleski qui a légué il y a peu son fond aux Archives municipales de Fougères, trois nouvelles donations viennent d'être enregistrées.

C'est ainsi qu'Huguette Gallais, ancienne déportée et seule rescapée du réseau de résistance Gallais, va léguer aux Archives l'ensemble de ses archives constituées notamment de pièces relatives au procès du réseau en Allemagne, de photographies ainsi que d'une somme impressionnante de documents sur son travail de mémoire.

Suite au décès d'Hervé le Ker, ses filles ont également décidé de

céder à la Ville un fond considérable de photographies et de plaques de verre du début XXème ainsi que du matériel photographique de l'époque. Les vues en question ont une grande valeur documentaire parce qu'elle représente la ville avant les profondes transformations qui ont suivi les bombardements de la Libération.

Enfin, les archives de la Ville de Rennes ont proposé à la Ville de Fougères de lui rétrocéder une partie du fond de l'architecte Besnard, celui qui concerne ses interventions sur Fougères dans les années 70, à l'époque où il était l'architecte de la Ville.